



山西小学校便り



令和4年1月20日(木) no.41

文責：上田

『まん延防止等重点措置』警戒強化を

一昨日18日(火)午前、県知事から政府への要請を受け、熊本県下で『まん延防止等重点措置』が本日1月20日(木)～2月13日(日)まで講じられることになりました。レベル2ではあっても感染が局地的に急速に広がり、医療の提供に支障が生じるおそれや更なる感染拡大のおそれ等があることに伴う措置です。コロナ禍、誰もがこれまでの当たり前が当たり前でなくなる生活が2年以上も続き、県下のまん延防止等重点措置は今回で3度目となりますが、措置としても行動制限等が求められ、仕事や生活に子ども達も含め誰もが様々な影響を受けることになります。

昨日、帰宅途中にドラッグストアにマスクを購入しようと立ち寄ると、レジ近くの棚の一角が空いているのが気になり表示を見ると「抗原検査キット」と書かれていました。PCR検査場が県内にもありますが、検査キットの需要は高いようです。あるテレビ番組の「オミクロン株感染者に相当数の無症状者がいる」という医師の話の思い出し、検査キットが購入された方にどう使われるのかなど、いろいろと考えてしまいました。きっと購入された方の多くが自分や大切な人の感染を心配されているのではないのでしょうか。そんなことを考え、買い物の予定になかった消毒液を購入しました。

学校での感染防止対策の多くは、子ども達の感染を防ぐという意識のもとに実施されます。ご家庭でも大切な家族のためにも感染しない・感染させない取組を講じていただくよう重ねてお願いします。

第31回日専連くまもと児童版画コンクール 入賞多数

またまた、子ども達の作品が多数の入賞を果たしました。今回は「第31回日専連くまもと児童版画コンクール」で、熊本県民テレビ賞(5年)、金賞(2年)、銀賞(1年1点、2年2点、4年1点、5年1点、6年2点)、銅賞(1年2点、4年1点、5年1点、6年5点)の18点が入賞でした。これらの受賞作は日専連全国児童版画コンクールで審査されることになります。全国コンクールの結果を待ちたいと思います。入賞おめでとうございます。

学校情報化『優良校』認定を受けました

本県教育委員会推奨の学校情報化認定(日本教育工学協会 JAET)において、本校が『優良校』認定を受けることになりました。「情報化の推進体制」を整え、「教科指導におけるICT活用」「情報教育」「校務の情報化」に取り組んでいることに対する認定です。